

## 22.09.2021: 2. Pflanzung

Am 22. September trafen sich die Schüler Ackerdemie e.V. gemeinsam mit den Ackercoaches und Herr Lang am Schulbeet, um die 2. Pflanzung durchzuführen. Dabei war auch ein Vertreter der AOK anwesend. Zuerst stellten die Schüler unseren Gästen die Beete mit ihrer Bepflanzung vor. Dabei wurde erklärt, dass in den Hochbeeten die größten Probleme durch Schädlinge und Unkraut aufgetreten sind. Auf dem Acker am Boden waren es vor allem die Zucchini, die wir in regelmäßigen Abständen ernten konnten.

### Was wurde gemacht?

- Hochbeet mit frischer Erde aufgefüllt, damit unsere Samen schneller wachsen, als das Unkraut.
  - Stoppelrüben und Radieschen ins Hochbeet gepflanzt
  - Ernten des Kartoffelbeetes im Schulacker
  - Kartoffelbeet nach Ernte umstechen und mit Chinakohl und Radieschen neu bepflanzt
  - In das ehemalige Salatbeet wurde Feldsalat und Spinat gesät
- Die Schüler beteiligten sich mit großer Arbeitseifer beim Umstechen, Vorbereiten der Beete und neu Ansäen.

